



Marcel Baylac

**Directeur technique
du Matériel Électrique S-W**

61 ans. A. et. M. 1916, I. E.T. 1921. Entre en 1923 comme ingénieur à l'usine de Champagne-sur-Seine, appartenant alors à Schneider et C^{ie}, qui en a fait apport, en 1929, à la société Le Matériel Électrique S-W. Directeur de cette usine de 1950 à 1958, il est ensuite appelé au poste de directeur technique de S-W. Cette firme exploite trois usines et a réalisé en 1958 un chiffre d'affaires de 18 milliards. « Notre position en Europe est assez difficile, car le marché national est trop étroit pour permettre un développement rationnel de tous les constructeurs. Les grosses entreprises doivent donc trouver à l'étranger des débouchés pour leurs spécialités. C'est ainsi que l'usine de Champagne-sur-Seine est actuellement le plus gros producteur du monde en redresseurs Ignitrons ou au Silicium destinés à l'équipement des locomotives électriques utilisant le courant industriel ». Ariégeois, il aime à retourner se recueillir dans le silence de la montagne.